
このしんじゅ＝伸樹は、伸栄小学校ＰＴＡの広報誌です  

今年度４回開催される運営委員会の内容をお伝えします  
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PTA会長 あいさつ 

 

おはようございます。P T A会長の日髙です。日頃より、本校 PTA活動にご理解とご協力をいたただき、感謝しております。 

本日はお忙しい中、第２回運営委員会にお集まりいただき誠にありがとうございます。 

早いもので夏休みも終わって、２学期が始まり、子供達も学校生活のリズムに慣れ始めた頃かと思います。 

新型コロナウィルスの第７波は 7月下旬ごろから猛威を振るって、日本は一時期、世界で一番感染者数が多い時もありましたが、無事 5年生の林間学校と 6年生の修学旅行

を終えることができ、安心しております。 

また、待望のアスレチックも夏休み中に完成し、子供たちの笑顔が見られて、とても嬉しく思っております。 

２学期はイベントが盛り沢山となっております。１０月には運動会、１１月は音楽会やドッジボール大会などがございます。運動会は特に、今までコロナで抑えていた競技などを保

護者の皆様に見ていただけるよう、校長先生を始め、教頭先生、教務主任、諸先生方と共に調整しております。皆様にご協力をお願いすることがあるかと思いますが、その際は

子供たちのために、どうぞご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

それでは、本日も有意義な会議にできたら幸いです。最後までどうぞよろしくお願いいたします。 

 

校長先生 あいさつ 

 

2学期もよろしくお願いします。 

遊具の設置ご協力ご理解いただきましてありがとうございました。子供たちは譲り合って楽しく遊んでいます。（右写真） 

8月 29日、子供たちは夏休みの作品を嬉しそうに抱えて登校しました。習字、絵画、貯金箱、ゲーム、読書作文、科学展研究等、 

子供たちの夢のつまった宝もののような作品がたくさんあり、微笑ましいです。 

私は夏休みの宿題、ぎりぎりまで溜めていっきに仕上げていました。焦りながら宿題を済ませた子でした。 

「きっと子供たちも、それぞれいろいろな生活があったのであろうな。」と想像しています。  

子供たちにとって大切なのは、心と体の健康です。安心していられる環境があること。友達や家族を愛し、愛されること。 

2学期は子供たちの心に残る運動会や音楽会、遠足社会見学等行事を計画しています。 

どうぞ子供たちの活躍する姿を認め、「がんばったね」と誉めてください。 

学校は子供が健全に過ごすことができる環境づくりに努めます。伸栄小学校は保護者地域と「協育する」ことを目指しています。 

子供の幸せを願わない人はいないと思います。教職員と共に、子供たちに愛情をたっぷり注ぎ笑顔あふれる学校にします。 

  

 

活動報告
 

 地区委員  

6月 6日  第 1回運営委員会地区委員長 1名出席 

6月 9日  地区懇談会中止決定 

6月     地区懇談会中止のお知らせ作成 

6月     地区懇談会中止のお知らせ送付者の確認、リスト作成、配布 

6月上旬  地区委員会だより発行に向けて、登校指導記録簿、    

防犯パトロール記録簿の確認 

6月 15日 「かけこみ 110番の家について」地図印刷 

6月 16日 「かけこみ 110番の家について」保護者の皆様へ配布 

6月 16日 「かけこみ 110番の家について」ご協力者の皆様へ配布 

7月上旬  中新井地区ラジオ体操見守り当番表作成 

7月 25日～7月 29日 

中新井地区ラジオ体操見守り（前期） 

8月 15日～8月 19日 

中新井地区ラジオ体操見守り（後期） 

8月 29日～9月 2日 

登校指導 

8月 30日 校長先生、二上先生へ地区委員長挨拶 

8月 30日 一斉下校 

 

 選考委員会  

6月 6日  第 1回 PTA運営委員会にて次年度会長選出方法についてのプリント配布 

        活動費受け取り 

6月 16日 PTA会長選出の封筒作成 

6月 21日 教頭先生へ PTA会長選出について、ほっとメールの配信を依頼 

 

 家庭教育学級  

5月 26日 開講式のお花依頼 

6月 6日  PTA総会出席、講座打ち合わせ、収支予算提出 

6月 9日  社会教育課宛てに開講式の式次第を送付 

6月 10日 埼玉県民生活部青少年課に見守り講座依頼 

6月 14日 講座・ひだまり募集について打合せ 

6月 16日 社会教育課宛てに学習計画書を送付 

6月 17日 学級生募集のチェック依頼 

6月 23日 学級生募集の再チェック依頼 

6月 25日 「子供見守り講座」より返信、9月 6日に決定 

6月 27日 第 1回家庭教育学級開講式、学級生募集のホッチキス止め 

7月 5日  第 1回ひだまり通信のチェック依頼 

7月 6日  口座代表者変更 

7月 8日  第 2回家庭教育学級人権合同講座 

7月 20日 学級生へのメール送信打合せ、アンケート提出 

ＰＴＡ会員の皆様 
令和 4 年 9 月 2 6 日 

 

伸 栄 小 学 校 Ｐ Ｔ Ａ 

会長     日髙 橋 

担当  1年 3組、4年 1組 

        クラス委員 

 

第 2回 運営委員会報告（令和 4年 9月 12日開催） 



7月 22日 角川武蔵野ミュージアム見学申し込み、 

学級生へメール打合せ、テストメール送信 

7月 26日 角川武蔵野ミュージアム日程決定の連絡あり 

7月 30日 学級生へ見守り講座の日程連絡 

8月 10日 見守り講座講師打合せ 

8月 25日 見守り講座打合せ 

 

 本部  

6月 4日  所沢市 PTA連合会・令和 4年度定期総会 

6月 6日  PTA会費引き落とし 

6月 8日  ベルマーク便り、リサイクル便り配布 

  自転車プレート・腕章の作成、配布 

6月 20日 「しんじゅ」第 1号（ほっとメールにて配信） 

6月 22日 新任 PTA会長研修会 

6月 27日 家庭教育学級開講式出席 

7月 11日 リサイクル回収 

7月 13日 ベルマーク係へベルマーク配布 

7月 26日～29日 

  ラジオ体操見守り（伸栄小学校） 

8月 15日～19日 

 ラジオ体操見守り（栗の木公園） 

8月 30日 「ベルマーク提出について」ベルマーク係宛（ほっとメールにて配信） 

9月 1日  「第 2回運営委員会のお知らせ」（ほっとメールにて配信） 

 

連絡事項 

 学校より （教頭先生より） 

教頭の溝越です。よろしくお願いします。今後の予定について、運動会を中心にお話さ

せていただきます。 

2学期の予定でいうと、10月 15日に運動会、11月 12日に保護者公開予定の音楽

会、今週は社会科見学、遠足なども実施の方向です。11月 24，25日の授業参観、

懇談会についても是非、子供たちの成長の様子を見ていただきたいです。これまで出来

なかったことを取り戻していく 1年になればと思っています。また、地域の行事もドッジボ

ール大会、今後、かるた大会が行われるなど、子供たちの体験活動を重視した学校づ

くりを推し進めていきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願いします。コロナに対

応しながら学校行事を 3年前の形に戻していく、3年の間に社会も新しい形にどんどん

変わっていますので、リニューアルしたような今の時代にあった形に行事を作り変えてい

く、そういう作業を今、行っています。それまでには他校の情報を得ながら、伸栄小学校

ではどうするか協議しています。 

運動会について 

学校行事の大切さ、意義については、もう多くの大人は再確認していることと思います

が、子供たちが目を輝かせて学校行事に取り組む姿を見ることが少なくなっているといっ

た現状があります。子供たちの頑張りを周りの大人が見守ることが、子供たちの成長のた

めには大切です。見てもらえる嬉しさを感じられる充実感の中で、子供たちの心と体が

健やかに育まれていくというところで、是非、運動会を多くの方に見ていただいて、見ても

らえた嬉しさで充実感、達成感、連帯感を子供たちの中に感じることができる行事にして

いきたいと思います。 

 ・保護者参観 2名(マスク着用) 

 ・子供たちは必要に応じてマスク着用(子供たちの顔をしっかり見られるようにします) 

 ・午前中開催、入れ替え制なし(一斉集合型) 

 ・競技内容 

(徒競走・学年競技・集団演技・応援合戦・高学年の係活動など実施予定) 

 ・参観スペースでの場所取りなし(自分の子が出場時前へ、終了したら後ろへ等) 

 ・自転車ではなく徒歩で来校 

保護者の方に満足していただけるような学校行事を一緒に作り上げていきたいと思って

おります。ご協力お願いいたします。 

 

 PTA副会長より  

先程の運動会の開催にともなう協力のお願いのお話をさせていただきます。 

教頭先生から非常に詳しいお話をここにいる皆さんは聞くことができ、多くの人数で楽し

んでできることを喜ばしく思っています。 

ただし、心配なことは人数が増えてしまうことと、密という点です。クラス委員の方々から

運動会係という形で、各クラス担当が出ていただきますが、やはり 3年前の全盛期と比

べるとその量も要員も人数が少ないという状態であります。 

今後、もう少し詳しい様子が分かりましたら、クラスの運動会係、PTA本部または、去年

もご協力をいただいた家庭教育学級の方にも協力をいただいて、今年も運営していきた

いと思います。 

 

 会計より  

『校庭 アスレチックについて』 

夏休み中に校庭に新しい遊具が設置されました。購入金額はおよそ 140万円で、学校

への支払いについては、後日児童助成金から支払う予定です。 

『ベルマークについて』 

ベルマーク集計作業のため、7 月にベルマーク係にベルマークを渡しました。集計され

たベルマークを企業ごとに合計して、ベルマーク財団に発送する作業を 9月に行う予定

です。 

 

 書記より  

今年度より『しんじゅ』をほっとメールにて配信とさせていただき、今まで同様のプリント版

を何部か学校に置く形に変更いたしました。ただし、4月に発行される『しんじゅ』特別号

の先生紹介につきましては、今まで通りプリント版での配布となりますので宜しくお願いい

たします。 

 

 育成会より （副会長 小林さんより） 

小野寺会長より報告内容を預かって参りましたので、代読いたします。 

2学期が始まり、育成会ではさっそくドッジボール大会の参加募集をしました。 

コロナ前は全校児童の半数以上の参加がありましたが、今回は 126名の参加にとどまり

ました。さびしいような気持ちになりましたが、審判協力員やチームのお世話係に手をあ

げてくださった方は今までになく多勢で、こちらは予想外で大喜びしています。ご協力に

感謝しています。 

彩の国 21世紀郷土かるたを使ったかるた大会は、来年 1月に開催の予定になってい

ます。 

ドッジボール大会もかるたも大会も 3年ぶりなので、様子が分からない児童の皆さん、

保護者も多いと思います。でも、行事に参加すると親子で同じ時間を過ごすことができて

共通の思い出ができます。将来、思い出話のひとつになると思います。 

コロナ禍ですが、来年、再来年、世の中が落ち着きましたら是非参加を検討してくださ

い。 

今年のドッジボール大会はすでに〆切を過ぎていますので、これからの参加はできませ

んのでご了承ください。 

育成会へのご意見、こんなことやりたい等ありましたら、是非、育成委員にお知らせくださ

い。学年を超えてワイワイできることを見つけて実施していければと思っております。 

今後も感染症の動向が心配されるところですが、教頭先生からもありました様に新しい

方法を考えていく時期だと思います。 

 

 本部よりお願い  

PTA会議室使用時の注意事項 

・窓を開け換気 

・使用後は元の状態に戻す 

・床を掃除する 

・テーブルは黒板横のウエットティッシュで拭く 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の運営委員会は 

12月 12日(月)予定 

 

 

 

 

 

 

 

 


